

# WONGCILIK

## Jembatan Penghubung Kedua Desa, Ketua Tim, Ir Pusterad Brigjend TNI Dany Budiyanto Puji Kinerja Satgas TMMD Kodim Rembang

Agung widodo - [REMBANG.WONGCILIK.CO.ID](http://REMBANG.WONGCILIK.CO.ID)

Aug 14, 2024 - 16:32



*Foto: Tim Wasev TMMD PJO Ketua Tim, Ir Pusterad Brigjend TNI Dany Budiyanto, S.E., M.Han dan Mayor Cku Eko Imam Siswanto Kunjungi TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-121 Tahun 2024 Bertempat di Desa Labuhan Kidul Kecamatan Sluke Kabupaten Rembang Jawa Tengah, Rabu (14/08/2024).*

REMBANG- Kodim 0720/Rembang menerima kunjungan kerja Tim Pengawas

dan Evaluasi (Wasev) TMMD PJO Ketua Tim, Ir Pusterad Brigjend TNI Dany Budiyanto, S.E., M.Han dan Mayor Cku Eko Imam Siswanto ke lokasi TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-121 Tahun 2024 bertempat di Desa Labuhan Kidul Kecamatan Sluke Kabupaten Rembang Jawa Tengah, Rabu (14/08/2024).

Dalam kesempatan tersebut, Bupati Rembang Abdul Hafidz mengucapkan, selamat datang kepada Brigjend TNI Dany Budiyanto, S.E., M.Han selaku Ketua Tim Pengawas dan Evaluasi TMMD di Kabupaten Rembang,



"Kunjungan ini merupakan suatu kehormatan dan kebanggaan tersendiri, kami juga mengucapkan terima kasih serta penghargaan kepada TNI atas kontribusinya melalui program TMMMD untuk masyarakat Kabupaten Rembang," ungkap Bupati.

Setelah menerima Paparan Dandim 0720/Rembang di Kotis Tim Pengawas dan Evaluasi TMMD kemudian dilanjutkan peninjauan sasaran non fisik, sasaran tambahan unggulan Kasad dan sasaran fisik TMMD ke-121 yang dikerjakan oleh Kodim 0720/Rembang.

Di kesempatan yang sama, Brigjend TNI Dany Budiyanto, S.E., M.Han menjelaskan, bahwa pengawasan dan evaluasi pelaksanaan TMMD yang dilaksanakan oleh Kodim 1720/Rembang beberapa sasaran yang ditinjau diantaranya sasaran fisik pembangunan Jembatan, pembangunan pengerasan jalan, dan pembuatan tebing serta meninjau kegiatan non-fisik penyuluhan-penyuluhan kemudian dilanjutkan sasaran tambahan program unggulan Kasad berupa RTLH dan manunggal air dan penghijauan.





"Pengawasan dan Evaluasi TMMD ke-121 TA. 2024 yang saat ini sedang berjalan bertujuan untuk mengukur kinerja satuan yang melaksanakan TMMD apakah berjalan secara optimal efektif dan efisien sebagaimana kita ketahui bersama bahwa TMMD merupakan operasi bakti TNI yang dilaksanakan secara terpadu dan lintas sektoral bersama kementerian dan lembaga pemerintah non kementerian pemerintah daerah serta komponen masyarakat sebagai upaya mendukung percepatan pembangunan diwilayah," terangnya.

Sementara itu, Dandim 0720/Rembang selaku Dansatgas TMMD Ke-121 Letkol Inf Yudhi Yahya menyampaikan, bahwa kedatangan Tim Wasev adalah untuk melihat secara langsung bagaimana pelaksanaan kegiatan TMMD di lapangan.

"Adanya kunjungan Tim Wasev ini, untuk memberikan masukan sebagai bahan evaluasi untuk perbaikan dan peningkatan dalam pelaksanaan TMMD yang sedang dilaksanakan maupun yang akan datang," pungkasnya.

Diketahui, turut hadir dalam kegiatan tersebut Letkol Inf Akhmad Alwi, Pabandya Bhakti Sterdam IV Serma Yan Setiadi, Bati Bakti TNI Letkol Arh Nur Sutiyasno Kasiterrem 073, Forkopimda Kabupaten Rembang, Forkompincam Sluke, Kepala Desa Labuhan Kidul serta Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama dan masyarakat Desa Labuhan Kidul.